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東大阪市域の浸水対策、ウェルネスツーリズムへの取り組み、
英語教員の指導力向上に向けた支援などを質問しました。
東大阪市域の浸水対策、ウェルネスツーリズムへの取り組み、
英語教員の指導力向上に向けた支援などを質問しました。

近年、台風などの豪雨により多大な人的被害
がもたらされている。私の地元・東大阪市域で

も平成29年の7月豪雨で時間雨量104㎜の降水量が観測され、道路の
冠水や床上・床下の浸水被害が発生し、治水対策は十分でないと痛感
した。現在、東大阪市域の浸水対策として寝屋川南部地下河川と下水道
増補幹線、流域調節池の整備が進められているが、整備状況はどうか。

Q. 塩川議員

寝屋川南部地下河川は計画延長
13.4㎞のうち、上流の東大阪市から

大阪市阿倍野区までの11.2㎞が完成し、残る最下流部の未整備区間
は大阪市街路事業と共同で用地取得に取り組んでいます。下水道増補
幹線は中央北増補幹線が今年８月に供用を開始し、計画延長30.9㎞
のうち、25.9㎞が完成。流域調節池事業は地下河川や下水道増補幹
線で集水出来ない集水区において平成29年度より布施公園調節池の
工事に着手し、令和７年度の出水期までの供用を
目標に事業を進めており、加納元町調節池(仮称)
についても、事業採択を国へ働きかけています。

A. 都市整備部長

大阪関西万博開催を通じて、健康都市大阪
のイメージを全世界に植え付けることができ

ると考えるが、万博効果を府下全域に広げていくためには万博終了後も
ウェルネスを一つのコンテンツとして観光客に提供することが必要だ。
人間ドックなどの各種健診の提供促進が重要であるが、外国人観光客
の府域での人間ドックの利用者数の実績や取り組みを問う。

Q. 塩川議員

大阪観光局におい
て、昨年度から人間

ドックなどの健診と温泉やスポーツなどをワンストップ
で提供するサービスに民間企業と連携して取り組んで
おり、人間ドック受診に至った方の実績は77名です。

A. 府民文化部長

文部科学省は英語教員の指導力として、英検
準一級もしくはTOEIC730点以上等を保有

する教員の割合を調査しており、全国平均が68.2％に対して府立高校
の英語教員は64.4%と全国平均より低い(平成30年度)。府は令和４年
度までに取得率75％を目標に掲げているが、教育長の決意は。

Q. 塩川議員

英語教員を対象に年２回、オールイングリッ
シュによる講義・演習の実施やネイティブ英

語教員を配置し、生徒の技能育成に向けた授業実践での協働、検定試
験の受験促進など、令和４年度までに英検準１級程度以上の資格を持
つ英語教員の割合を75%にすることを目指して取り組んでいきます。

A. 教 育 長

英語のコミュニケーション
能力の向上には現地で生

きた英語を学ぶ事が必要だ。海外では英語教員向け
の資格取得プログラムが充実しており、3000万円の
予算で毎年10名の教員を海外に派遣できる。1人の
教員が1年に数百人、10年で数千人を教え、非常に
投資効率が良い。知事、是非、英語教員の留学支援
に来年度から3000万円の予算をつけて頂きたい。

Q. 塩川議員

生徒の英語力向上のため
に教員が英語力、指導力

を向上させることは重要。英語教員の英語力向上
に向けては、関係部局とも連携しつつ、教育庁とし
て、しっかり取り組んでもらいたい。

A. 知　　事

実績が非常に少ない。府としては現状、ウェル
ネスツーリズムに全く力を入れていないのか。

2025年に向けて、まずは現状を把握し府が先頭に立って引っ張ってい
く必要があると考えるが、知事、いかがか。

Q. 塩川議員
医療ツーリズムについては力を入れていく
べき分野、大阪の強みを発揮できる分野と
思っています。

A. 知　　事

◆ 東大阪市域の浸水対策 ◆

寝屋川南部地下河川の整備状況、
流域調節池への取り組みを問う!

◆ ウェルネス（健康）ツーリズムに関して ◆

～増え続ける外国人観光客…買物重視から
　娯楽・サービス重視の旅行へと変化～

万博に向かう大阪が力を入れるべき
「ウェルネス」の実績・取り組みは?

英語教員の留学支援に予算を!

これからも
様 な々問題の
質問を続けて

いきます

塩川議員【 まとめ 】
治水対策には莫大な費用と年月が
かかる。私も一自民党の議員とし
て、しっかりと国に働きかけ、一日で
も早く対策を講じられるよう、努力し
てまいる。

英語教員の指導力向上に
向けた支援について◆ ◆

一般質問の様子を大阪府議会のホームページから
インターネット中継で観ることができます。

令和元年度9月議会後半において令和元年度9月議会後半において
大阪府議会インターネット中継

～まだまだ、治水対策は十分でない～
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